

وجلب الماء من نهر جون وعمر تلك الارض وجمع مالا كثيرا
 من مستغلها لانها كانت السنون قاحطة واقام هنالك عامين
 ونصف عام مدة مغيب السلطان وكان عبيده يخدمون تلك
 الارض نهارا ويدخلون الغار ليلا ويسدونه على انفسهم وانعامهم
 خوف سراق الكفار لانهم في جبل منيع هنالك ولما عاد السلطان
 الى حضرته استقبله الشيخ ولقيه على سبعة اميال منها فعظمه
 السلطان وعانقه عند لقائه وعاد الى غاره ثم بعث عنه بعد
 ايام فامتنع من اتيانه فبعث اليه مخلص الملك النذر باري وكان
 من كبراء الملوك فتلطف له في القول وحذره بطش السلطان

truisit des cellules, des magasins, un four et un bain; il fit venir l'eau du fleuve Djoumna; il cultiva cette terre, et il amassa des sommes considérables au moyen de ses produits; car, dans ces années-là, on souffrit de la sécheresse. Il demeura en cet endroit deux ans et demi, le temps que dura l'absence du sultan. Les esclaves de Chihâb eddîn labouraient le sol pendant le jour; ils entraient la nuit dans la caverne, et la fermaient sur eux et sur les troupeaux, par crainte des voleurs hindous, qui habitaient sur une montagne voisine et inaccessible.

Quand le sultan retourna dans la capitale, le cheikh alla à sa rencontre, et ils se virent à sept milles de Dihly. Le souverain l'honora, l'embrassa dès qu'il l'aperçut, et Chihâb eddîn retourna ensuite à sa grotte. Le monarque l'envoya quérir quelque temps après cela; mais il refusa de se rendre près de lui. Alors le sultan lui expédia Mokhlis almole, anodhrbâry (littéralement, celui qui répand, ou qui porte les avertissements, etc.), qui était un des principaux rois. Il parla à Chihâb eddîn avec beaucoup de douceur, et lui dit de faire attention à la colère du monarque. Le cheikh répondit : « Je ne servirai jamais un tyran. » Mokhlis almole retourna